

ARIEL BART

FR. Ariel Bart, talentueuse harmoniciste israélienne compose une écriture à cheval entre le jazz classique – tel qu’enseigné à New York –, la musique classique occidentale et quelques réminiscences moyen-orientales. Son harmonica tranche avec la rondeur de ses musiciens et elle sait parfaitement doser les interventions pour laisser le flot continu gonfler dans un esprit romantique proche des musiques picturales ou cinématographiques. S'efforçant de repousser les limites de l'harmonica en créant une musique originale, Ariel Bart apporte un son nouveau au jazz, elle s'aventure en territoire inconnu avec son instrument. Ariel sait mettre en lumière des sentiments uniques, évoqués par son harmonica : un brin de nostalgie, ponctuée de moments de pure joie.

EN. *Ariel Bart, a talented Israeli harmonica player, is a composer of a straddling classical jazz – as taught in New York –, Western classical music and some Middle Eastern reminiscences. Her harmonica contrasts with the roundness of her musicians and she knows how to perfectly balance the interventions to let the continuous flow swell in a romantic spirit close to pictorial or cinematographic music. Striving to push the boundaries of the harmonica by tuning original music, Ariel Bart brings a new sound to jazz, she ventures into uncharted territory with her instrument. Ariel knows how to highlight unique feelings, evoked by her harmonica: a touch of nostalgia, punctuated by moments of pure joy.*

Youtube: <https://www.youtube.com/watch?v=PMMcQ-ouFdo>
<https://youtu.be/zLjTOdZvpxc>